



communiqué

N°: 49
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 5 MAI 1983

MISSION COMMERCIALE DU MINISTRE REGAN EN INDONÉSIE

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), est arrivé à Djakarta aujourd'hui en provenance de Hong Kong pour entreprendre sa première visite des cinq pays de l'ANASE (Association des nations du Sud-est asiatique). Au cours de cette visite, le ministre sera accompagné de hauts fonctionnaires et d'environ 40 hommes d'affaires canadiens. Sa visite vise à assurer un suivi au soutien d'initiatives commerciales soulevées lors du voyage du Premier ministre Trudeau en janvier dernier.

A son arrivée à Djakarta, le ministre a assisté à une réception que Sceptre Resources (Indonesia) Ltd. avait organisée pour célébrer l'ouverture de leur premier bureau en Indonésie. Sceptre Resources, une société de Calgary, a récemment décroché un contrat avec la Société pétrolière indonésienne --PERTAMINA -- pour effectuer des travaux d'exploration pétrolière à divers endroits dans la mer de Java.

Cette réception était la première d'une série de cérémonies et d'annonces auxquelles le ministre participera durant son séjour en Indonésie. M. Regan a déclaré: "J'estime que la valeur des exportations du Canada vers l'Indonésie que ces signatures de contrats et d'accords représentent, dépassera les \$100 millions".

Au cours de sa mission de trois jours, le ministre a rencontré, en visite officielle, son homologue, le Dr. Rachmat Saleh, ministre du Commerce. En plus d'avoir échangé sur les questions commerciales, M. Regan a déclaré: "Je suis enchanté d'avoir pu rappeler au Dr. Saleh, le nom des nombreuses sociétés canadiennes qui cherchent activement à décrocher des contrats dans les secteurs du transport et de l'énergie, plus particulièrement".

Le ministre a également rencontré M. Umar Wirahadikusumah, le vice-président de la République; le Dr. J.B. Sumarlin, ministre d'Etat au Développement national et à la planification (également président de la Commission nationale du Plan); et le Dr. B.J. Habibie, ministre d'Etat à la Recherche et à la Technologie.

Lors de sa rencontre avec le Dr. Sumarlin, M. Regan a rappelé qu'au moins cinq compagnies canadiennes, dont Capsule Technology de Windsor, ont conclu ou cherchent à conclure des accords de licence et de co-participation avec des partenaires indonésiens. "Ces exemples sont une preuve que les efforts du Gouvernement canadien pour accroître les liens du secteur privé avec l'Indonésie, portent des fruits", a conclu le ministre.